

一般国道2号 広島南道路（木材港西～廿日市）
一般国道2号 廿日市大野防災
新規事業化に係る知事コメント

- 本日、一般国道2号広島南道路（木材港西～廿日市）と、廿日市大野防災が新規事業化されたことが、国土交通省から発表されました。
- 広島南道路は、工業・物流拠点が集中する広島湾臨海部を貫き、生産性向上に資する物流基盤の強化等に貢献する重要な路線であり、このたび唯一のミッシングリンクとなっている当該区間が事業着手されることとなりました。
- 廿日市大野防災は、台風接近時に度々通行止めが生じ、広域的な人流・物流に多大な影響を及ぼしている、廿日市市丸石～大竹市玖波間において、越波対策を行う事業であり、緊急輸送道路でもある当該路線の強靱化が図られることとなりました。
- このたびの事業化にあたり、国をはじめ、ご支援いただいた関係各位に感謝申し上げます。
- 今後、国において、早期完成に向けて取り組んでいただけるものと期待しており、県としても、廿日市市、大竹市など地元関係者と連携しながら、円滑に事業が推進されるよう、事業実施環境の整備に取り組んでまいります。
- 引き続き、このたび事業化された区間の着実な整備について要望するとともに、特に広島南道路については、残る未事業化区間の早期事業化について、国に働きかけてまいります。